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問７ 県議会に対するご意見・ご要望（自由記入欄）  

（１）県議会に対して 

No ご意見・ご要望 
対応

区分 
補足説明 

１ 

国旗と県旗をきちんと張ってある方が良いのでは

と思う。モニターが暗い。受付の職員は親切だ。

この筆記用具は書きにくい。バインダー付が望ま

しい。（６０歳代、男性） 

参考 

議場内における国旗・県旗の掲揚について

は、基本的な取扱いのルールを守りつつ、掲

揚場所や議場の構造等を考慮し、さらには国

会や他の自治体議会の状況も参考として検

討を行った結果、現在の掲揚方法となってい

ます。 

２ 
声が聞き取りにくかったです。（４０歳代、女性） 

 
参考 

発言者に合わせて音量を調整しております

が、傍聴席の位置によっても多少聞こえ方に

違いがあるかと思います。なお、聞こえにくい

方のために赤外線補聴システムを設置してお

りますので、必要な方は傍聴受付でお申し出

ください。 

３ 
傍聴席の最上段、非常に暑かった。（６０歳代、

女性） 
参考 

県議会では、１０月末までクールビズ（夏季の

軽装）に取り組んでおり、冷房の設定温度は

２８度としております。 

場所により温度差が生じたためと思われます

が、今後とも適正冷房に努めます。 
４ 少し暑いです。（６０歳代、女性） 

５ 

「通年議会の充実」のための議員アンケートは、

議員名、回答、意見、提案等、すべて公開にして

ください。（５０歳代、女性） 

参考 

８月３０日の代表者会議において「議員個々

の回答内容は公表しない」こととして実施を決

定しましたので議員名は公開できませんが、

集計結果については、１０月１５日の代表者

会議で公表いたしました。 

６ 

今回は初めて広聴広報会議を傍聴していました

が、各議員のネームプレートがないため、誰が発

言しているのか、名前が分からないので、机の上

にネームプレートを置かれた方が良いのでは。

（３０歳代、男性） 

実施

済 
ネームプレートを置くようにします。 

７ 

熊野市、御浜町、紀宝町での県議会議員は、従

来通り２名の議員定数をお願いいたします。（７０

歳代、女性） 

参考 
平成２５年１月に選挙区調査特別委員会を設

置し現在、議論を重ねています。 

８ 
地元区長として参加。議題持ち帰り、報告したい

と思います。（５０歳代、男性）） 
参考  

９ 

議会傍聴させていただき、ありがとうございまし

た。各位のますますのご活躍を祈念いたします。

（７０歳代、男性） 

参考  

１０ 
初めて来ましたが、県民として議会を傍聴するの

は大事だと思いました。（５０歳代、女性） 
参考  

１１ 

傍聴しやすい雰囲気、状況でとてもよかったで

す。県と県議会の皆さまの永年にわたるご尽力

のおかげで、津市が大変近くなりました。深く感

謝いたします。（７０歳代、男性） 

参考  



 4 

 

No ご意見・ご要望 
対応

区分 
補足説明 

１２ 

劇場のようにきれいに保たれ、居心地がよかった

です。明るい環境（ライト）もいいですね。（３０歳

代、男性） 

参考  

１３ 空調設備等もよく、快適でした。（４０歳代、男性） 参考  

１４ 
とても有意義でした。ありがとうございました。 

（５０歳代、女性） 
参考  

 

（２）議員に対して 

No ご意見・ご要望 
対応

区分 
補足説明 

１ 

知事にならい、議員報酬は徐々に削減すべき。

1,000万円くらいが妥当ではないか。（６０歳代、

男性） 

参考 

現在、議員報酬は、県の厳しい財政状況を考

慮し、月額の７．８％相当額を減額（平成２４

年７月～２６年３月）しています。 

２ 

一般質問中、暇そうにしている議員がいるが、議

会は毎回こんな感じなのか。（隣や後の議員と話

したり、落ち着きがなかったり）（３０歳代、男性） 

参考  

３ 

議員が発言中にも、議員どうしの話合いはやめ

てほしい。議員が議会中によく傍聴席ばかり振り

返って見ることはやめてほしい。県民の「め」から

見て、議員の品格が問われる。もっと立派な議員

になってほしいと願う。（７０歳代、男性） 

参考  

４ 
議員の着席が遅い（議長も含む）。（７０歳代、女

性） 
参考  

５ 

議員の中に眠っている方がいました。税を払って

いる県民の１人として、なさけなく思います。（４０

歳代、女性） 

参考  

６ 

上から見ていると、議員の方々は真剣に取り組

まれているのか、よく分かります。資料さえ見てい

ない方もいましたが。（４０歳代、女性） 

参考  
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（３）執行部に対して 

No ご意見・ご要望 
対応

区分 
補足説明 

１ 

答弁は少し早口なので、分かりにくい面があっ

た。もっとゆっくりと発言して説明してほしい。（７０

歳代、男性） 

－ ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。 

２ 

議場内には女性の起用が少なく、職員に男女共

同参画が進んでいると聞く三重県なのになぜな

のかという気持ちになった。各課トップへの女性

の起用を大きく期待したいものです。（７０歳代、

女性） 

－ ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。 

３ 

杉本議員が提示されたブラジルミッションの今後

の展開の中の外国人離職者の就労支援につい

てです。現在日本は、超高齢化社会を迎えようと

しています。介護人材の不足は多大な問題であ

り、三重県の成果としてあげられる、介護分野に

おける外国人地域人材育成事業を続けられるよ

うに、国から三重県の予算を取っていただきた

い。（４０歳代、女性） 

－ ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。 

４ 

多くの外国人が税金を納めているので、外国人

就労支援や子どもの教育支援など、プロジェクト

を実現できるようにお願いします。ブラジルから

来日して、三重県に住んで２０年。三重県大好き

です。良い物や食べ物たくさんあります（人もい

い）。ブラジルへ広げたらいいですね。今日参加

してよかった。ありがとうございました。（５０歳

代、女性） 

－ ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。 

５ 
地域の若い人の流出防止のため雇用対策。農

業の後継者対策。（７０歳代、男性） 
－ ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。 

 

※対応区分について  「実施済」・・・既に実施されているもの 

「実施予定」・・・意見を受けて実施を予定するもの 

「参考」・・・具体的な実施策はないが、今後の議会運営で参考とするもの 

「反映困難」・・・実施することが困難なもの 


